

**+ Llama asesor de Morena a la integración de sectores como el marítimo portuario y el turismo**

**GUAYMAS, Son., 17 de Marzo de 2018.-** El criterio del partido Movimiento de Regeneración Nacional es que el país “está enfermo” y el grado de avance de la enfermedad obliga a darle “una medicina muy fuerte”, pues del contrario no podrá levantarse.

El planteamiento lo hizo el coordinador de proyectos portuarios de Morena, José Francisco Mendoza Saucedo, al sostener un encuentro con miembros de la asociación local de marinos de altura que toman parte en la Marina Mercante, en este puerto.

En el evento en conocido hotel local, expuso distintos objetivos que trae consigo el proyecto nacional que espera aplicar Morena al ganar la elección del próximo julio, tras lo cual resumió que “México se encuentra enfermo y por lo mismo, tenemos que darle una medicina muy fuerte para que se levante”.

La perspectiva del país es que no se tiene una visión de futuro como debe ser en cada proyecto de los gobernantes, por ello no se definen rumbos ni alcanzan objetivos, señaló el marino mercante retirado originario de Sinaloa, responsable de diseñar el crecimiento del sector marítimo portuario en México en el proyecto de Morena, quien se quejó de que “no nos han escuchado” al exponer la falta de atención gubernamental a quienes desean aportar ideas para el desarrollo.

Las instituciones, agregó, están bien diseñadas y tienen metas planteadas, pero el problema surge cuando deben operarse y conducirse, no se logra y se olvidan esas metas, por ello el sector no sale a flote.

**Mendoza Saucedo atrajo la atención al tocar el tema de Guaymas, puerto al que consideró dueño de un gran potencial que le podría colocar como una puerta muy importante para el intercambio comercial para el mundo, pero enfrenta la ineficiencia de las autoridades y por eso no crece.**

**Como efecto de tal actitud gubernamental, no ha crecido la marina mercante mexicana y no existe la gobernanza portuaria. Tampoco puede ejercerse la competitividad internacional y eso impacta al Producto Interno Bruto del país, que pudiera atraer cuantiosas divisas.**

**Convoco a desde ya, promover la investigación y desarrollo científico y la reintegración del sector, que no está solo, lamentó, en dicha circunstancia, pues el turismo es otro ejemplo claro de las grandes riquezas naturales que se tienen en Guaymas, como las tiene el país, y todo está estancado cosa que calificó de increíble.**